

La Ciudad empezará a pagar las becas universitarias el próximo martes

● La consejera de Presidencia, Esther Donoso, destaca que se han aprobado, hasta ahora, 830 ayudas

El Faro MELILLA

El próximo lunes la Ciudad publicará la lista definitiva de las becas universitarias concedidas hasta ahora. Son en total 830 ayudas al pago de las matrículas de la Universidad, que se empezarán a pagar a partir del martes de la semana que viene, según informó ayer la consejera de Presidencia, Esther Donoso. No obstante, en las próximas semanas el número de becas concedidas podría aumentar y sobrepasar las mil ayudas concedidas, pues se están estudiando más solicitudes. En total, este curso se presentaron 1.234 solicitudes, de las cuales más del 67% han sido concedidas.

Donoso explicó que este curso el presupuesto para las becas era de 700.000 euros, y la cuantía de las becas aprobadas es de 532.300 euros, por tanto, el remanente servirá para intentar dar el mayor número de ayudas. En este nuevo cupo se analizará la concesión de becas de aquellas solicitudes que se presentaron

67%

Concedidas. Se han presentado 1.234 solicitudes, de las que más del 67% han sido concedidas.



La consejera de Presidencia, Esther Donoso, ayer en rueda de prensa.

fuera de plazo (después del pasado 10 de enero) y las llamadas residuales, que son las solicitudes de estudiantes que o bien solicitaron una beca al Ministerio de Educación o se acogieron al pago fraccionado, según indicó la consejera de Presidencia y Participación Ciudadana.

De todas las solicitudes presentadas, detalló Donoso, 200 fueron rechazadas, 38 universitarios desistieron de pedir la ayuda, 99 lo hicieron fuera de plazo y las residuales, antes indicadas, son 72 las solicitudes.

818 becas el curso anterior

La consejera de Presidencia recordó que el pasado curso universitario se presentaron un total de 1.130 solicitudes y se conce-

Dos meses de adelanto en el pago de las becas

La consejera de Presidencia, Esther Donoso, destacó que este curso se ha conseguido que las becas universitarias se empiecen a pagar dos meses antes que las del curso anterior. Ello ha sido posible porque se han estudiado todas las solicitudes en un solo cupo, de tal manera que solamente habrá una lista definitiva, mientras que el año pasado las becas se fueron pagando en tres grupos de alumnos. Las ayudas se empezaron a pagar en julio de 2013 y este año será en mayo.

dieron 818 becas para el pago de las matrículas universitarias, 246 fueron rechazadas, 66 solicitantes desistieron, 16 se presentaron fuera de plazo y 54 son residuales.

El montante económico total que se invirtió en esta iniciativa fue de un total de 530.540 euros. Donoso destacó que este curso la cuantía de las becas aumentará, pues se estima que habrá más alumnos universitarios beneficiados de esta ayuda. El presupuesto del año anterior y el presente ejercicio es de 700.000 euros, y desde la Consejería, recordó Donoso, se intenta que el mayor número de alumnos universitarios melillenses puedan beneficiarse de estas becas y continuar sus estudios superiores.

Donoso destaca el éxito de la iniciativa Melilla Innovatec en su recta final

El Faro MELILLA

La consejera de Presidencia, Esther Donoso, hizo ayer un positivo balance de los resultados obtenidos en el programa Melilla Innovatec que finalizará la próxima semana con la conferencia que ofrecerá el ingeniero Samuel Álvarez, titulada 'Cómo generar un modelo de negocio innovador'. Los interesados podrán inscribirse en este taller práctico antes del día 27 en la Dirección General de la Sociedad de la Información.

Donoso recordó que esta iniciativa se adjudicó a Telefónica Soluciones por un importe de 398.770 euros, de los que el 75% está cofinanciado por los fondos europeos. El objetivo de Melilla Innovatec ha sido mejorar el capital humano melillense en nuevas tecnologías y en la sociedad de la información. Se ha celebrado dentro de este programa un máster, dos cursos de verano, presenciales y virtuales, talleres y conferencias abiertas al público general. En total, según informó la consejera, se han beneficiado 790 personas de Melilla Innovatec. En este sentido, Donoso destacó que el objetivo marcado por la Unión Europea era que en el número de beneficiarios fuera 268, de los que 141 fueran mujeres. Pues bien, la cifra total se ha visto ampliamente superada y de los 790 participantes, 313 han sido mujeres, indicó la consejera.

Así pues, Donoso se felicitó por el éxito de la iniciativa y animó a los melillenses a acudir al último taller práctico del próximo jueves 29 de mayo.

Los obispos, "disgustados" por el trato de la Religión en la Lomce

Critican la reducción a la mitad de las horas lectivas de esta asignatura en las ciudades de Melilla y Ceuta

El Faro MELILLA

La Asamblea de Obispos del Sur de España expresó ayer su "disgusto" por el tratamiento que el Gobierno de España concede a la asignatura de Religión en la nueva ley educativa (Lomce) y criticaron la reducción a la mitad de las horas lectivas de esta materia en las Ciudades Autónomas de Ceuta y Melilla.

La Asamblea de Obispos del Sur de España, que se reunió en Córdoba ayer en sesión ordinaria, afirmó en un comunicado que la asignatura de religión "no ocupa el lugar que legal y culturalmente le corresponde" en el sistema educativo español, aunque consideraron positivamente algunas medidas, como la evaluación de la misma.

Infantil y Bachillerato

Los obispos consideraron "especialmente preocupante, la inadecuada regulación de la religión en los niveles de Educación Infantil y Bachillerato", pues afirman que en estas dos etapas educati-

vas "se pueden quedar sin la enseñanza religiosa". En el comunicado enviado ayer, lamentaron también que la regulación de esta asignatura quede como competencia de las comunidades autónomas porque "podría dar lugar a situaciones dispares en cada territorio".

En el caso de Andalucía, los Obispos del Sur dijeron esperar del gobierno de la Junta de esta autonomía, el mantenimiento de la actual situación de la asignatura y que se respete "la tradición religiosa y el derecho de los padres que, en su inmensa mayoría, eligen cada año esta asignatura para la educación de sus hijos".

El Buen Consejo celebra hoy su juicio simulado de 'Educando en Justicia'

El Faro MELILLA

Los alumnos del Buen Consejo concluirán hoy el programa 'Educando en Justicia', con la celebración de un juicio simulado. Esta vez, el centro educativo volverá a ser pionero en esta iniciativa, pues contará con alumnos de su misma edad que estudian en el Centro de Educación Especial Reina Sofía. Es la primera vez que estudiantes con necesidades especiales participan en esta actividad. Previamente, el juez decano de Melilla, Emilio Lamo de Espi-

nosa, mostrará a estos alumnos cómo son los juzgados de Melilla y su funcionamiento, antes de celebrar el simulacro de juicio, como ya adelantó El Faro hace algunas semanas. La actividad de hoy lleva por título 'El caso de la gorra de fútbol' y está basado en un caso real. Dos jóvenes se pelean durante el recreo de la mañana en el instituto. Uno de ellos le rompe un diente y el labio al otro, que necesita cinco puntos de sutura para cerrar la herida. Serán sus propios compañeros, que harán de fiscal, abogado defensor y juez, los que decidan la 'condena'.